

Ä32 zu A15: Humanität und Ordnung: Auf uns GRÜNE kommt es an

Antragsteller*innen Johannes Rückerl (KV Regensburg-Stadt)

Von Zeile 154 bis 157:

sondern verschieben es allenfalls. Die grundlegende Lösung liegt nicht an den deutschen Grenzen, sondern inbei der Kontrolle nachhaltigen Bekämpfung der europäischen Außengrenzen unter Fluchtursachen, der Einhaltung des Flüchtlingsrechts und soweit möglich, in einer verlässlichen Zusammenarbeit mit den Herkunfts- oder Transitregionen.

Begründung

Auch Kontrolle der europäischen Außengrenzen lässt die Schutzsuchenden nicht einfach verschwinden.

Einzig die Bekämpfung der Fluchtursachen ist hier eine wirkliche Lösung.

Dabei ist jedoch auch klar, dass wir nicht mit allen "Partnern" zusammenarbeiten können!

Unterstützer*innen

Monir Shahedi (KV Regensburg-Stadt), Juliane Fuchs (KV Bamberg-Land), Viola Grießhammer (KV Ansbach), Sandra Smolka (KV Freising), Kristin Martl-Hassan (KV Mühldorf), Stefan Haas (KV Dachau)